

吉野ヶ里町立東脊振小学校

学校教育目標

校長室だより 夢に向かって輝く児童の育成

児童数 360名 No.89

令和3年12月23日 文責 校長 林 寛 ポカもん



12/17(金)の学級懇談会には、忙しい中、そして寒い中、参加していただきありがとうございました。学級や学年で、2学期の振り返りや3学期に向けた見通しやお願いがあったと思います。学年のまとめである3学期を充実させ、子供たちの一人一人が持つ持ち味をしっかりと引き出せるよう頑張ります。明後日から17日間の冬休み(いつもより少し長め)です。感染症予防対策を取りながらですが、「冬休みならではの」体験を家族の皆様と一緒にしてほしいなと思います。

8/25(水)から始まった2学期ですが、保護者、地域の皆様のおかげで、無事に終業式を迎えることができそうです。2学期の授業日数は83日でしたが、学習指導や学校行事などの教育活動を計画的に進めることができ、ご協力とご支援に職員一同感謝しています。ありがとうございました。皆様どうぞよいお年をお迎えください。

吉野ヶ里町少年の主張大会

第15回吉野ヶ里町少年の主張大会が、12/11(土)中央公民館で開催されました。新型コロナウイルス感染症対策のため

参観者の制限など若干の規模縮小しての実施となりましたが、町内在住の小学5年生から中学2年生までの18人が出場しました。本校からも各クラスの代表として4人が壇上に上がり、緊張しながらもそれぞれの意見を堂々と発表しました。発表原稿の作成から修正、スピーチの練習、給食中の放送や体育館でのリハーサルなど、一生懸命に練習した成果が出ていました。大会の詳しい様子は町報で紹介されます。



1月の行事予定



- 11/11(火) 3学期始業式 11:20下校
- 12(水) 午前中授業(給食後下校)
- 13(木) スクールカウンセラー来校日(終日)
リズムダンス教室(低学年)文化体育館
- 18(火) 縦割り遊び 委員会活動
- 19(水) 給食集会
- 20(木) リズムダンス教室(3年生)
- 25(火) 授業参観①③ 家庭教育学級講話②
代表委員会⑥



ありがとうございました



20日(火)の朝、石動の男子高校生(神埼高校)の佐藤さんが道路に落ちていた制服を通学途中にもかかわらず、学校に届けてくださいました。また、同じ日に永田ヶ里の宮地さんが田手川に落ちていた黄色い帽子を洗濯して学校に届けてくださいました。幸い名前があったので、持ち主の3年生と4年生に戻すことができました。お二人ともお忙しい中大変ありがとうございました。

